



Stadt Kamen

Die Bürgermeisterin

Vorlage

Nr. 043/2022

Fachbereich Kultur

vom: 17.05.2022

Beschlussvorlage

öffentlich

KU

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Kulturausschuss

Bezeichnung des TOP

JazzFrühschoppen 04.09.2022 auf dem Sprachhof Wasserkurl (ehem. Hofanlage Kalthoff)

Beschlussvorschlag:

Dem Vorschlag der Verwaltung zur Durchführung des Jazzfrühschoppens 2022 mit der Seatown Seven Hot Jazzband am 04.09.2022 auf dem Sprachhof Wasserkurl (ehem. Hofanlage Kalthoff) wird zugestimmt.

Sachverhalt und Begründung (einschl. finanzielle Möglichkeit der Verwirklichung):

Seit nunmehr 31 Jahren wird der JazzFrühschoppen des Fachbereiches Kultur der Stadt Kamen auf der ehemaligen Hofanlage Kalthoff durchgeführt.

Für das Jahr 2022 konnte die Seatown Seven Hot Jazzband engagiert werden. Adrian von Saucken feiert mit seiner Jazzband in diesem Jahr sein 60. Bühnenjubiläum, spielt aber inzwischen in generationsübergreifender Besetzung und wird den Besuchern einen gutgelaunten Sonntag mit einem abwechslungsreichen Repertoire bereiten.

Auf ihrem Programm steht eine weitreichende musikalische Palette, die vom klassischen New-Orleanstil, über Hot Jazz bis zum frühen Swing reicht. Die ausgeprägte Professionalität in Klang und Improvisation machen den unverkennbaren Seatown-Seven-Sound aus. Gespielt werden beliebte Titel aus der Zeit von Louis Armstrong's Hot Five, Kompositionen von Fats Waller oder auch Soloeinlagen wie Sweet Georgia Brown, Out of Nowhere und viele mehr.